

del 18 al 22 de octubre

Gana el frente ganamos los estudiantes



Somos el frente

Lucho Milanesio (IAR)
 Fabian Lang (4to med)
 Malena Intaglietta (8to med)
 Lulu Levinberg (3to med)
 Nacha Astergano (1ro Obst)
 Carolina Fernandez (3ro med)
 Loli Corujo (2do enf)
 Francisca Maliqueo (IAR)
 Yasmin Azach (2do Obst)
 Victoria Cohen (3ro enf)
 Malena Ullo (3ro med)
 Norberto Gordillo (3ro enf)
 Paula Aguirre (3to med)
 Eva Maigüla (3ro enf)
 Samuel Lopez (1ro med)
 Marisol Atención (2do enf)
 Manuel Moranchel (IAR)
 Maia Merita (3ro nutri)
 Dante Parrilla (8to med)
 Natalia Möller (3ro enf)
 Anahí Fuentes (3ro nutri)
 Maritza (3ro enf)
 Glenda Döber (3ro med)
 Gonzalo Gargarelo (4to med)
 Camila Flores (1ro nutri)
 Nicolás Colombo (3to med)
 Miguel Duran (IAR)

Fernando Chaves (IAR)
 Laura Alvarez (1ro med)
 Flor Nivarro (1ro med)
 Jessica Aguirres (rayos)
 Nadia Cigarrera (6to med)
 Jimena Benaro (6to med)
 Romina Duarte (2do med)
 Emiliana Bastidas (3ro med)
 Victoria Duran (2do med)
 Lia Ideyaga (3to med)
 Juan Revora (IAR)
 Santiago Gotti (4to med)
 Rocío Rodríguez (2do kinesia)
 Gonzalo Covello (3ro med)
 Sabrina Guerra (2do med)
 Martín Fernandez (2do med)
 Manu Miroslavich (2do med)
 Yanina Rojo (4to med)
 Ireno Spoktor (2do med)
 Guiño Vidal (CBC)
 Bárbara Molina (3to nutri)
 Marisol García (IAR)
 Lucía Etcheverry (2do med)
 Romina López (2do obst)
 Erica Luisofelici (1ro enf)
 Soledad Herrera (3ro med)
 Miranda (4to med)

Edgardo Facardi (6to med)
 Hernán Baumann (3ro med)
 Flor (radiología)
 Viviano Novello (6to med)
 Melisa Ostre (3ro med)
 Alejandro Garate (1ro med)
 Barbi Ambrusco (2do med)
 Belén Moreno (1ro med)
 Ramiro Guervara (3to med)
 Milagro Barros (1ro rayos)
 Cintia Aguirre (1ro med)
 Daniela Gadea (2do med)
 Ana Gastrello (1ro med)
 Sofía Elgani (3ro med)
 Bernardo Renis (2do med)
 Camila Reiss (2do nutri)
 Rodrigo Yañez (6to med)
 Ayelén Novoa (6to med)
 Gabriel Osorio (2do med)
 Jimena Matias (3ro nutri)
 María Sol Kilian (3to nutri)
 Romina Guervara (2do nutri)
 Juan Carlos Ramirez (3ro enf)
 Emilio Borlenghi (3ro med)
 Natacha (3ro med)
 Eugenia Kukler (2do med)
 Oriana Franceschini (2do med)

Yani (2do med)
 Demetrio Argyris (2do med)
 Ceci Aran (2do med)
 Emiliano Prilotta (3ro med)
 Erica Nasini (2do med)
 Isidro del Valle (2do med)
 Mariana Duran (2do med)
 Natalia Fernandez (8to med)
 Pablo Braica (1ro med)
 Pamela Campitelli (1 med)
 Paz Rastich (1ro med)
 Martín Molina (2do med)
 Charra Lara (1ro enf)
 Soledad Di Loretto (1ro enf)
 Lucía Doamo (1ro enf)
 Pilar (2do enf)
 Lorela (2do nutri)
 Lorená Busato (1ro enf)
 Rocío Velazquez (1ro enf)
 Noelia (2do enf)
 Juan Latajoli (1ro med)
 Belén (1ro Med)
 Elios (1ro enf)
 Alberto Córdoba (3to med)
 Y muchos más...

el frente

estudiantes independientes

Facultad de Cs. Médicas - UBA

- 9 mil ad-honorem
- avance de la CoNEAU
- restricciones y bochazos
- sin gas
- problemas de infraestructura
- un mal estado

Facultad de Cs. Médicas - UBA

- presupuesto
- salarios de cursada
- de aulas
- y apuntes

➤ Frente a las políticas privatistas y restrictivas de las autoridades

➤ Ante la parálisis del QRS

VAMOS POR UN CECIM EN ACCION!

con asambleas y delegados por cursos // que enfrente a la CoNEAU // que defienda los espacios de los estudiantes // que reclame el presupuesto necesario // que defienda la educación y la salud públicas // independiente del gobierno nacional y de las autoridades de la facultad.

el frente

estudiantes independientes

VAMOS POR UN CECIM EN ACCIÓN

Nuestra educación en crisis

Nuestra facultad se sigue deteriorando día a día. Desde hace 3 años estamos sin gas, se corta la luz periódicamente, sufrimos 5 principios de incendio, los baños están en pésimo estado, tenemos 9 mil ayudantes y docentes que trabajan sin cobrar. Seguimos sufriendo el ahogo presupuestario del Gobierno Nacional. Esto no pasa solo en nuestra facultad: por eso este año estallaron los reclamos en toda la educación pública.

A su vez, las autoridades de nuestra facultad, con Buzzi, Torino y Rojo, vienen avanzando en la acreditación de nuestras carreras a la CONEAU, incrementando los filtros, con bochazos masivos, cerrando cursadas en hospitales e imponiendo la extensión del trabajo gratuito en el IAR, entre otras cosas.

El CECIM paralizado

Frente a esto, nuestro Centro de Estudiantes este año estuvo paralizado. Esto se debe a la política que el QRS tuvo todos estos años, subordinando el CECIM a las autoridades de la facultad y vaciándolo como instancia de información, organización

participación de los estudiantes.

Luego de la ruptura del QRS y las autoridades estas se lanzaron contra los espacios del CECIM. Pero frente a esto lo único que hizo el QRS fue presentarse como víctima, ocultando su complicidad de todo este tiempo.

La desesperación es mala consejera

A pocos días de las elecciones para renovar la conducción del CECIM, el QRS armó una alianza con el RCP, agrupación vinculada al Gobierno Nacional de los K. Estos le aportarían el dinero para la campaña a cambio de llevarse la co-presidencia del CECIM y todos los delegados a FUBA. Ahora que se rompieron sus acuerdos y negocios con la gestión de la facultad, ¿pretende el QRS atar nuestro Centro al Gobierno Nacional?

Además maniobraron para postergar las elecciones de Centro, que tenían su fecha consensuada para hace dos semanas. Por primera vez en muchos años las elecciones se realizarán en fechas de exámenes y recuperatorios de todos los primeros años y cuando la carrera de enfermería estará en los hospitales ¿Acaso el QRS no quiere que votemos?

Los estudiantes nos pusimos al frente

Frente a la política de las autoridades y ante la parálisis de nuestro Centro con el QRS, los estudiantes nos hicimos cargo, nos organizamos y salimos a enfrentar las medidas restrictivas y privatistas de las autoridades. Así logramos frenar las reformas en el IAR, conseguimos las bajas en el Clínica, etc.

Las agrupaciones y los estudiantes independientes que integramos El Frente estuvimos en cada una de estas luchas, y desde nuestro lugar en el Consejo Directivo elaboramos los proyectos junto a los estudiantes y los presentamos acompañados de la movilización estudiantil.

Es por esto que El Frente viene creciendo en todas las carreras y sumando a nuevos compañeros. Es por esto que hoy El Frente es la opción para poner a nuestro Centro en acción.

Vamos por un Centro que impulse la participación estudiantil, que se ponga a la cabeza del reclamo por aumento de presupuesto, para rechazar la acreditación de nuestras carreras a la CONEAU, que defienda al hospital público y la salud de nuestro pueblo. Vamos por un Centro independiente de las autoridades y el Gobierno Nacional.

**Vamos con El Frente.
Este año los estudiantes recuperamos el CECIM.**

Diagnóstico

Facultad de Cs. Médicas - UBA

Sin Gas



Hace casi 3 años que no hay gas. Desde principios de año tenemos un cartel de Kristina en la puerta y la plata sigue sin aparecer.

Infraestructura



Los techos se caen a pedazos, los pisos están rotos, nos quedamos sin luz y sin agua cada dos por tres...

Los baños



A la insuficiente cantidad se le suma que solo "funcionan" en planta baja, la falta de higiene y las largas colas. Y encima el megabaño cerrado.

Biblioteca



No alcanzan las sillas y mesas, hay poca luz, pocos libros y muchos están desactualizados.

9.000 ad-honorem

Trabajan gratis, sin obra social ni ART. Además el sueldo de los que cobran es insuficiente.

Plan de evacuación

En los últimos 2 años la facultad se incendió más de 9 veces. No contamos con un plan de evacuación real, no hay señalización de emergencia, las escaleras no tienen antideslizante, los matafuegos no están en todos los pisos, no hay alarma, etc.

Hospital de Clínicas

Es conocido su mal estado: los ascensores no funcionan, a principios de año se cayó uno dejando una persona hospitalizada. Además este año cerraron 2 cátedras.

Ascensores

Los ascensores son insuficientes y todas las semanas queda alguien encerrado debido a la falta de mantenimiento.

Sueldos de los funcionarios

Sumando los sueldos de los funcionarios y los gastos políticos, la Facultad gasta más de 1 millón de pesos por mes. Además el consejo superior de la UBA votó aumentar los sueldos mensuales del rector Hallá a \$31.621, del Decano Buzzi a \$27.959, de los Secretarios a \$19.325, y de los Directores de Carrera a \$14.474.

Ahogo presupuestario

El Gobierno Nacional de los K desde hace años destina un presupuesto a las Universidades totalmente insuficiente.

Frente a todo esto, los estudiantes nos organizamos y movilizamos

Los estudiantes en marcha



Marcha del 16 de septiembre

El 16 de septiembre más de 200 estudiantes de Cs Médicas nos movilizamos a Plaza de Mayo.

Mayo, en el marco del estudiantazo y a 34 años de la Noche de los Lilipites, en una gran marcha educativa de la cual participaron más de 30.000 personas.

Asambleas por el gas

En el 2008 desde el frente impulsamos las asambleas por el gas, que el QRS se dedicó a boicotear y denunciar sistemáticamente, gracias a las cuales se consiguió la partida presupuestaria para la refacción del tendido. Estos arreglos aún no se realizaron

Movilizaciones al CD por el gas y el plan de evacuación

Nos movilizamos al Consejo Directivo para reclamarle a las autoridades un plan de evacuación real y que solucionaran el problema del gas.

Comisión de docentes ad-honorem

Este año se conformó una comisión de docentes ad-honorem de la facultad, que realizó un empadronamiento y consiguió que la gestión entregue el listado completo de los docentes que no cobran, un paso adelante en la pelea por el salario para todos. Sumate a la comisión.

VAMOS POR:

>Aumento del presupuesto para educación.

>Un jardín maternal para los estudiantes, docentes y no docentes de la facultad.

>Conformar una comisión abierta sobre el estado edilicio, higiene y seguridad.

>Más ascensores y mantenimiento adecuado.

>Refacción, limpieza y mantenimiento de los baños.

>Mayor oferta horaria y que se pueda cursar los días sábados.

el frente

Quiénes gobiernan nuestra facultad

A fin del año pasado, Alfredo Buzzi fue reelecto como decano de la Facultad por cuatro años más. Buzzi, junto a Torino, Rojo y los bloques de profesores y graduados que tienen la mayoría en el Consejo Directivo, vienen impulsando una facultad elitista, conservadora y favorable a los negocios privados de la salud. Se vienen adaptando al ahogo presupuestario del gobierno nacional y recortan hacia adentro. Además vienen intentando acreditar nuestros planes de estudio a la CONEAU, con reformas curriculares que no nos dejan avanzar en nuestras carreras y una gran cantidad de medidas restrictivas.



2010: Avanzada contra los estudiantes

Este año las autoridades de la Facultad avanzaron en la aplicación de medidas privatistas y elitistas. Ejemplos de esto son:

1. Cierre de cátedras en el Hospital de Clínicas.
2. 75% de bochados en el primer parcial de histo.
3. Eliminación de las bajas para cursar materias fuera del Clínicas.
4. Eliminación del punto en el IAR, que se utilizaba en el promedio del examen de residencia.
5. Exámenes intermedios en el IAR y obligación

de cursar 8hs y guardias de 24hs.

6. No dictado del primero y segundo seminario en Bioquímica.
7. Reforma de microbiología.
8. Aval al mayor cajo que tienen estudiantes de universidades privadas en las UDH.
9. Séptima materia en el CBC.
10. En Anatomofisiología de Enfermería nos quitaron los preparados y nos quedamos sin prácticos.
11. Falta de aulas, horarios y materiales para las licenciatas y cursos.

¿Por qué impulsan estas políticas?

Existe una directa relación entre dichas autoridades, directores de carrera y titulares de cátedra con universidades privadas, empresas de salud y negociados en torno a la salud pública. Tal es el caso de Vázquez, implicado en la causa de medicamentos truchos; Lemus, Secretario de Salud de Macri, y Carlos Rojo, Titular del PAMI.

La nueva agrupación de las autoridades

Nuevo Espacio

Luego de la ruptura de las autoridades con el QRS, su lugar fue ocupado por el NEM. Estocuant con el aval y el presupuesto del Decanato. El año pasado Torino sustrajo libretas a sus alumnos para que puedan presentarse a elecciones. Detrás del slogan de "estudiantes como vos" se esconde lo más oscuro de la política universitaria: Franja Morada.

Nace pocos meses: armaron unas jornadas para traer a la CONEAU, las Universidades y empresas privadas a la facultad.

La salud en crisis

La población argentina sufre cada día más la crisis del sistema de salud. El difícil acceso y la precariedad de la atención traen un desmejoramiento de la calidad de vida que muchas veces termina cobrándose vidas.

Esta situación es producto de una política de desfinanciamiento sostenido que durante el gobierno de Kirchner si ha profundizado.

Producto de esto se han dado importantes luchas de los trabajadores de la salud y vecinos por una salud digna para todos, por insumos, más personal, aumento de salarios y políticas de salud acorde a las necesidades de nuestro pueblo.

Desde el frente acompañamos estos reclamos y vemos la necesidad de que el Centro también acompañe estas luchas no solo por nuestro futuro profesional sino por el de todos.



Abramos el debate

sobre nuestras carreras

Nuestro plan de estudios en lugar de enfocarse hacia la promoción y la prevención, se basa en la explicación monocausal de las enfermedades, sin ver el contexto social. Se estimula la utilización exagerada de productos farmacéuticos, que (oh casualidad, oh promocionados por los laboratorios privados como Roche, Bayer, Johnson y Johnson, Roemmers, etc. Este modelo condiciona nuestra educación y prácticas, al igual que las políticas nacionales de salud.

La enfermedad se ha convertido en un negocio más que rentable. El modelo profesional que se nos intenta imponer ve a la medicina como práctica exclusivamente técnica, fragmentada y separada de los condicionamientos sociales. La falta de un proyecto de salud de cara a las necesidades del pueblo se ve cristalizado en nuestras carreras y la CONEAU viene a profundizar este camino.

Desde El Frente entendemos que es necesaria una reforma integral de nuestro plan de estudios que sea discutida entre docentes, estudiantes, investigadores y trabajadores de la salud, que contraponga los intereses del pueblo a los que defienden el gobierno nacional y las autoridades universitarias. Sumate, participá y debatamos una reforma al servicio de los intereses del pueblo.

Los estudiantes nos pusimos al frente!

campaña contra la CONEAU

La CONEAU es el medio por el cual los gobiernos desde Menem hasta el actual intentan modificar nuestros planes de estudio aplicando restricciones y limitaciones como CBC de 2 años, pasar materias de la carrera de grado a posgrado, incrementar el trabajo gratuito (IAR), acrecentar las correlatividades y filtros, adaptar nuestros planes de estudio a las necesidades privadas, desvalorizar nuestro título para equipararlo con el de las privadas.

Desde el frente impulsamos una campaña de difusión y debate con una encuesta de la que participaron más de 1000 estudiantes y también presentamos un proyecto en el Consejo Directivo exigiendo un plebiscito para que las autoridades no puedan avanzar con la acreditación de nuestras carreras a puertas cerradas y seamos los estudiantes junto a los docentes los que decidamos sobre nuestros planes de estudio.

Reglamento del IAR

Frente a las modificaciones que las autoridades quisieron imponer en el IAR los estudiantes nos organizamos y movilizamos en cada uno de los hospitales logrando conseguir cientos de firmas exigiendo que no se implementen las 8hs y 24hs obligatorias como tampoco los exámenes intermedios. Esto nos permitió dar un primer paso en el Consejo Directivo. Siguiendo este camino tenemos que ir al Rectorado para que se apruebe el proyecto impulsado por los estudiantes!

Que nos nos quiten el punto del IAR!



Bioquímica

Gracias a las más de 1100 firmas que presentamos al Sec. Académico de la Facultad logramos que se dicten los 2 seminarios que nos habían quitado.

Anato

Presentamos en el Consejo un proyecto para el desdoblamiento de la principal materia filtro de la carrera de Enfermería. A su vez conseguimos los preparados que nos habían quitado a principio de año.

Nutrición

Para que en Anatomía no sigan dejando fuera los estudiantes nos estamos organizando e impulsando un petitorio para que los parciales dejen de ser eliminatorios y sean una instancia más de aprendizaje.

Histo

Desde hace años venimos impulsando el desdoblamiento de la principal materia filtro que deja afuera a más del 50% de los ingresantes a Medicina. Mientras esta situación sigue sin resolverse los estudiantes tenemos que poder presentarnos a las 2 instancias de recuperatorio.

Bajas del Clínicas

Frente a la medida autoritaria que iba en contra de la libertad de cursada de los estudiantes del Clínicas presentamos un proyecto en el Consejo Directivo junto a una masiva movilización que logró dar marcha atrás a esta restricción.

Residencias

El examen de Residencias es una expresión de las perversidades que el sistema sanitario. Del total de graduados (que de por sí es el 5% de los ingresantes) solo el 30% ingresa a una residencia. El resto tiene que conformarse o buscar su formación. En ambos casos se trata de un trabajo precarizado que tiene como finalidad cubrir los bachos del P. Pelajar por una Residencia verdaderamente formativa es también el sistema de salud de calidad al servicio de las necesidades de nuestro pueblo.



Hay otra forma

El viaje al Chaco:

Desde La Corriente junto con estudiantes independientes realizamos un viaje a Chaco, a una comunidad de pueblos originarios y campesinos pobres. Allí realizamos relevamientos epidemiológicos casa por casa, pesamos y medimos a los chicos en la escuela, hicimos un taller de prevención bucal y otras actividades interdisciplinarias. Ahora seguimos trabajando, armando una revista, una muestra sexual y reproductiva, higiene dental. Participamos de talleres de formación de promotores de salud y luchamos por la apertura del Hospital de Lugano.

Trabajo Barrial

Villa 20 Lugano: un grupo de estudiantes de Antidoto e independientes organizamos todos los sábados a la villa, formamos brigadas sanitarias que recorren el barrio organizando a los vecinos para resolver sus problemáticas de salud, la vivienda, ambientales. Damos charlas informativas sobre la prevención del dengue, salud sexual y reproductiva, higiene dental. Participamos de talleres de formación de promotores de salud y luchamos por la apertura del Hospital de Lugano.

Equipo de salud y trabajo:

Desde el 29 de Mayo venimos realizando encuentros de estudiantes de diferentes carreras, trabajadores ocupados y desocupados, donde debatimos sobre cómo las condiciones de trabajo y de vida determinan la salud de nuestro pueblo. En el próximo año abordaremos las particularidades del trabajo en el negocio de Ledesma, Jujuy, y el problema de la bagasosis, con trabajadores de la planta y habitantes del pueblo.



el cecim con el QRS

Hace 8 años que el QRS es conducción del CECIM. Durante todo este tiempo fue parte y cómplice del gobierno de facultad junto al decano Buzzi y los profesores y graduados de la mayoría (ver recuadro). Así generaron un Centro vaciado de participación, sin asambleas, comisiones, ni debate en los cursos, el cual para el conjunto de los estudiantes es un mero proveedor de servicios y un puesto de informes. Al amparo de las autoridades construyeron un Centro que dependía de los favores, negociaciones y prebendas a cambio de un silencio cómplice.



8 años de silencio y adaptación

>Votaron al Decano Buzzi en el 2006 y a toda su gestión, de la que también formaron parte. Cabe aclarar que es la misma gestión que está ahora.
>Integraron cargos como funcionarios en la gestión de la facultad. El Sr. Buzi (Presidente del Centro en 1999) fue Secretario General de la facultad del 2006 al 2009. Ocuparon también las secretarías de hacienda, extensión y dirigían las carreras de enfermería y nutrición.
>Como parte de la gestión de la facultad ocultaban los problemas de la facultad (como los 7 incendios que hubo el año pasado, y los problemas edilicios en general) y votaban todas las medidas privatistas con ellos (como el reglamento del IAR, la reforma de micro, etc)
>En el 2007 integraron la misma lista que Rojo en el claustro de graduados.



2010 un centro paralizado

Luego de la ruptura de la alianza del QRS con las autoridades, éstas destararon una campaña contra el Centro de estudiantes, así por ejemplo, en forma autoritaria, incautaron la fotocopiadora, el puesto sanitario, la histoteca y la huestoteca del Centro. El QRS intenta presentarse como víctima, pero es producto del tipo de Centro de Estudiantes que construyeron, vacío

de estudiantes, que la gestión aprovecha para avanzar sobre nuestros derechos. Es más, ahora que rompieron con la gestión ni si quiera pueden garantizar los servicios que antes brindaban. Pero los estudiantes, desde los cursos y en asamblea no nos quedamos quietos, no nos quedamos paralizados y salimos a enfrentar las medidas de las autoridades.



espacios del CECIM

El QRS no presentó en todos estos años un balance contable de los espacios del CECIM que administra. Ningún estudiante y ningún miembro de la Comisión Directiva conoce cuáles son los ingresos y egresos del Centro. Cabe aclarar que el CECIM maneja mucho dinero a partir del cobro del alquiler de las fotocopiadoras, y otro tanto por los apuntes y el bar. En el CECIM existe una comisión revisora de cuentas de la que forman parte las listas de minoría, pero el QRS nunca la reunió.

Además, el QRS mantuvo durante estos años una imprenta clandestina en el segundo piso que era desconocida por todos. Allí imprimían toda su propaganda partidaria.

El Comedor Estudiantil, se encuentra totalmente vacío. No tienen variedad de comida, y lo poco que tienen suele estar en mal estado. El menú estudiantil es limitado y no abarca a toda la demanda de estudiantes que hay en la facultad.

Los puestos de trabajo son seleccionados a dedo por el QRS. Mientras en otros Centros de Estudiantes se realizan sorteos públicos de los puestos de trabajo y se les otorgan a quienes más lo necesitan.

Ni el RCP salva al QRS

A pocos días de las elecciones, el QRS anunció una alianza con RCP, agrupación vinculada al gobierno nacional de los Kirchner. Durante 8 años ataron nuestro centro a las autoridades ¿será que ahora quieren atarlo a los dictados del gobierno nacional?

Un dato: el QRS llevó la bandera del CECIM al acto de Néstor Kirchner en el Luna Park

Frente al avance de las autoridades y la parálisis del QRS

Los estudiantes nos hicimos cargo

> CAMPAÑA POR LA DEFENSA DE LOS ESPACIOS DEL CENTRO

Ante la avanzada de las autoridades sobre las fotocopiadoras, apuntes y comedor del CECIM, y mientras el QRS se mantenía paralizado, desde el frente realizamos una campaña de difusión y nos movilizamos masivamente al Consejo. Impulsamos también asambleas las cuales el QRS no difundió ni participó. De esta manera, logramos pararle la mano a las autoridades, y se le devolvieron al CECIM los espacios de fotocopiadoras de PB. Todavía queda mucho por hacer, ya que las autoridades también nos quitaron los espacios de nutri, la histoteca, apuntes y es necesario que nos organicemos para recuperarlos.

> ASAMBLEAS Y COMISIONES ABIERTAS

Creemos que el CECIM debería realizar y fomentar la realización de asambleas. Desde El Frente impulsamos: las asambleas del gas, por el plan de evacuación, y este año las masivas asambleas por las bajas del Clínicas y contra el régimen de explotación en el IAR, en las que obtuvimos importantes triunfos.

> CONSEJO DIRECTIVO

Desde nuestra representación en el Consejo Directivo elaboramos junto a los estudiantes numerosos proyectos y los presentamos siempre acompañados de movilizaciones. Esta es una forma novedosa de funcionamiento, en la que nuestros representantes se conectan directamente con los problemas de los estudiantes y se busca la solución llamando a la participación de todos. En un año en el Consejo hemos demostrado que se puede funcionar de otra manera, y que el CECIM debería manejarse de la misma forma

> CAMPAÑA CONTRA LA COÑEAU

El Centro de Estudiantes debería estar a la cabeza de informar a todos los estudiantes sobre los avances de la COÑEAU en nuestra facultad. Desde El Frente impulsamos las Jornadas de Difusión y Debate sobre la COÑEAU de las que participamos más de mil estudiantes. Proponemos realizar unas segundas jornadas abiertas junto a los docentes, en donde nos organicemos para defender nuestras carreras y para impulsar una reforma del plan de estudios.

> DEBATE EN LOS CURSOS, PETITORIOS Y ENCUESTAS

Desde El Frente siempre impulsamos y creamos al debate en las cursadas, y llamamos que desde el Centro de Estudiantes se debería impulsar la conformación de un cuerpo de delegados. Para resolver nuestras problemáticas específicas realizamos distintos petitorios y para conocer la opinión de todos los estudiantes, hicimos varias encuestas.



> POR UNA REVISTA DEL CECIM

El CECIM tendría que impulsar la publicación de una revista, en la que se debatan distintas temáticas relacionadas a nuestra formación, plan de estudios, crisis de la salud, investigaciones, o debates políticos más generales, como las que existen en otras facultades. También se tendrían que conformar comisiones de trabajo abiertos a los estudiantes (cultura, plan de estudios, deportes, trabajo barrial, etc).



BECAS Y PUESTOS DE TRABAJO DEL CECIM

El CECIM tendría que impulsar el reclamo por más y mejores becas para todos aquellos que las necesitan. También desde los espacios de CECIM se deberían destinar becas para apuntes y comedor. A su vez, los espacios de fotocopiadora, bar, apuntes, etc. deberían ser atendidos por estudiantes a cambio de una beca de trabajo, la elección de los mismos debería ser por sorteo público de todos aquellos que quieran anotarse, que a su vez tengan horarios flexibles para que puedan seguir estudiando.

APUNTES

Los locales del CECIM no tienen los apuntes necesarios para el estudio de todas las materias, a pesar de que esta es su razón de ser. Los espacios de apuntes y fotocopias del Centro deberían: Realizar grabaciones de los teóricos de todas las materias y los difunda en su página web y por escrito. Conformar desde el principio del año selecciones de cada materia y cátedra con el material bibliográfico completo, con todos los autores, para todo el año. Sacar fotocopias de los costosos libros originales de estudio, frente a los altos costos que resultan inaccesibles para muchos de nosotros.



COMEDOR

Hay el comedor del CECIM se encuentra vacío. En una facultad donde una de las carreras es Nutrición es fundamental que sean ellos los que elaboren un menú económico, variado y sano.

CUENTAS CLARAS. BALANCES CONTABLES DE LOS ESPACIOS DEL CENTRO

Para garantizar su transparencia, el CECIM debe presentar balances públicos periódicos de todas las cuentas de los espacios que administra. A su vez, debe reunir una Comisión Revisora de Cuentas abierta a todas las agrupaciones y estudiantes.

